

Le président vénézuélien remercie Cuba de sa coopération médicale avec le Venezuela



Caracas, 16 janvier, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a remercié Cuba de l'appui donné à son pays pour le développement de missions médicales et sociales.

Nicolas Maduro a expliqué que grâce à l'appui des médecins et d'autres personnels cubains de la santé, 28 millions de consultations ont été réalisées dans 14 000 établissements de tout le pays en 2016. Il a signalé que ces 13 dernières années 778 millions de consultations ont été données dans le cadre de la Mission Barrio Adentro, grâce à laquelle un million 460 000 vies ont été sauvées.

Nicolas Maduro a par ailleurs signalé que le gouvernement a augmenté les investissements sociaux en 2016. Ils sont passés de 71,4 % en 2015 à 73% l'année dernière.



Radio Habana Cuba